

Göttschieder Karateka 4 mal am Podest beim Westerwald Cup



Marie in Action ...

Am gestrigen Samstag stellten sich Jenny Hein und Marie Klostermann der Konkurrenz beim Internationalen Westerwald Cup in Puderbach. Mit 700 Teilnehmern avancierte das Turnier zu einem der größten in Süddeutschland, leider aber auch zum Längsten. Erst gegen 22.30 Uhr bestritt Jenny ihren letzten Kampf.

Marie war in den Klassen U12 +40 kg, U14 +50 kg und U16 -54 kg gemeldet. Im U12-Wettbewerb erkämpfte sie sich einen dritten Platz, schied dann in der U14-Konkurrenz aber leider in Runde 1 aus. Verletzungsbedingt konnte sie später in der U16-Konkurrenz nicht mehr teilnehmen.

Nichtsdestotrotz Glückwunsch zum erneuten Podestplatz.



Jenny nach erfolgreichem Turniertag (oder besser Turniernacht...)

Jenny stellte sich einen wahren Mammut-Programm und startete in vier Disziplinen: U18 +59 kg, U21 +60 kg, Leistungsklasse -68 kg und Senioren Open. Nach 9 zum Teil sehr harten und konditionell sehr fordernden Kämpfen konnte zum Schluss erfolgreich bilanziert werden: 1. Platz bei den U18, 3. Platz bei U21, 3. Platz bei den Open in der Leistungsklasse. Auch ihr herzlichen Glückwunsch.